

# SWI

## Kapolsek Cilaku Laksanakan Jumat Curhat Saat Sambangi SMK AMS Cilaku

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Aug 25, 2023 - 14:26



Polsek Cilaku, Polres Cianjur Polda Jabar – Program Jumat Curhat yang dicanangkan Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit mulai terasa dampak positifnya. Seperti masyarakat bisa menyampaikan langsung permasalahan dan keluhan di lingkungannya kepada Polisi.

Seperti halnya program Jumat curhat yang dilaksanakan oleh Kapolsek Cilaku didampingi anggota bersama dengan Guru dan Siswa SMK AMS Cilaku yang bertempat di Aula SMK AMS Cilaku, Jl. Perintis Kemerdekaan Jebrod Ds.

Sirnagalih Kec. Cilaku Kab. Cianjur, Jum'at (25/8/2023).

Dalam pelaksanaan Jumat curhat kali ini, Kapolsek Cilaku membuka kegiatan tersebut dengan membahas tentang pencegahan tauran antar pelajar terutama yang dilakukan anak Siswa SMK, serta memberikan penekanan agar tidak ada lagi siswa yang melakukan tindakan yang melanggar hukum, seperti membawa Sajam dan penganiayaan, kalau itu dilakukan pihak Kepolisian tidak akan segan menindak oknum pelajar tersebut.

Sementara itu Kepala Sekolah SMK AMS ibu Eti Rohaeti memberikan penekanan pentingnya kerjasama dan saling menghargai dan menghormati antar siswa siswi sekolah SMK karena antara SMKN 1 Cilaku dan SMK AMS ada sejarah awal dalam pembentukannya AMS menginduk ke SMKN 1 Cilaku waktu masih sekolah Teknik (ATM) dengan Kampus di Joglo pada waktu itu dengan pengajar/guru yang sama.

Dari pihak SMKN 1 Cilaku yang diwakili oleh guru kesiswaan Bpk. Dayat memberikan sambutan dengan dasar bahwa kita semua sesama muslim adalah bersaudara bila sudah ada sifat dengki dan jahat terhadap sesama maka hal itu merupakan Dosa dan akan diperhitungkan baik di dunia maupun akhirat, serta sebagai pelajar tugasnya cuma 3 yaitu (belajar, belajar dan belajar) sampai selesai untuk mendapatkan Ilmu pengetahuan serta Ijazah untuk bekal hidup masa depan, dan akan adanya Job Fair di SMKN 1 Cilaku pada tanggal 30 dan 31 Agustus 2023.

Lebih lanjut Kapolsek Cilaku Kompol Nandang mewakili Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, menjelaskan maksud dan tujuan kegiatan program Jumat Curhat sebagai program untuk menampung curhatan baik dari warga masyarakat maupun siswa sekolah yang nantinya akan dicarikan upaya dan solusi.

“Selain menampung keluhan, Jumat Curhat juga sebagai upaya mempererat silaturahmi serta menjaga komunikasi antara Polri khususnya Polsek Cilaku dengan para siswa SMK AMS Cilaku, ditambah lagi untuk mengimplementasikan Polri hadir di tengah masyarakat untuk kemajuan institusi Polri dan terjaganya situasi Kamtibmas yang diharapkan masyarakat,” ujarnya.